



○なかよくする子ども ○よく考える子ども
○心の豊かな子ども ○じょうぶな子ども

大津市立膳所小学校 児童数649人
「ひとり立ちできる子ども」

H P <http://www.otsu.ed.jp/zeze/>
平成27年7月1日発行



1学期のまとめ

6月には梅雨入りしたのですが、雨はそんなに降らず蒸し暑い日が続いています。プールでの学習も、前半は気温・水温が低く実施できない日がありました。その後は順調に進み、子どもたちの歓声が毎日聞こえています。

音楽参観には多数の保護者の方々にご来校頂きありがとうございました。伝統ある本校の音楽会です。どの学年も素晴らしいです。保護者の中には、感動の涙を流しておられる方もいらっしゃいました。

教室では、1学期のまとめの学習が続いています。これからは、教室内は朝から30度近くになりそうです。昨年は扇風機がフル稼働でしたが、本年度からはエアコンも使用可となります。

ご家庭におかれましては、子どもたちの体温管理の程よろしくお願いします。熱中症対策として、たっぷりのお茶とタオルを忘れないうようにお願いします。

学校協力者会議より（6月10日開催）

膳所学区自治連合会長・膳所ブリッヂアップ本部長・膳所地区民生委員児童委員協議会会长・主任児童委員・PTA会長・学識経験者・子ども安全リーダー代表の8名の方にお集りいただきました。低学年の学習参観後に学校の取り組み等を報告させていただきました。



後2回（12月・2月）協力者会議を予定しています。中学年・高学年の授業等を参観していただきます。

7月行事予定

- 1日（水）びわ湖一斉清掃（5校時）
委員会活動 登校指導
- 2日（木）たてわり活動
- 4日（土）膳所幼稚園夏祭り
- 6日（月）のびのびウィーク
- 7日（火）代表委員会 読み聞かせ1年（朝）
教育相談日（SC来校9:00～12:00）
- 8日（水）クラブ活動 学費振替日 幼小交流
- 9日（木）防犯教室 4年プラネタリウム学習
読み聞かせ（昼）
- 10日（金）食育の日 ベルマーク集券日
5年1・2組BFS1日目（平野小）
膳所保育園納涼祭
- 11日（土）5年1・2組BFS2日目
- 13日（月）5年3・4組BFS1日目（平野小）
※5年1・2組代休※
- 14日（火）5年3・4組BFS2日目 読み聞かせ2・3年（朝）
- 15日（水）給食終了 4校時授業 安全点検日
- 16日（木）4校時授業 こじかカレー屋さん
全体懇談会（通知票渡し）
- 4・5・6年 14:00～1・2・3年 14:30～
こじか 15:00～
- 17日（金）第1学期終業式 4校時授業
- 18日（土）夏季休業に入る 8月31日まで
※BFSとは、「びわ湖フローティングスクール」の略です。
- 『夏休み中の主な行事等』
- 夏休み水泳教室（4・5・6年の希望者）
特設水泳クラブ（5・6年の希望者）
7月21日22日23日24日27日の5日間
- 大津市水泳記録会（5・6年の希望者）
7月28日 皇子が丘公園プール
- 夏休み算数教室（4年生以上）
7月21日22日23日24日27日の5日間
詳しくは学年通信をご覧ください。
- プラスバンドクラブ（4・5・6年クラブ員）
7月29,30日
8月3,4,5,26,27,28日（※8月5日：実技講習会）
- SC来校 8月7日（金）13:00～16:00
- 学校保健委員会 8月26日（水）
- PTA環境整備 8月23日（日）

6月の思い出

音楽会という全校的な行事。各学年の様々な行事等があった6月でした。どの行事にも子ども達は精一杯頑張りました。HPの「今日のぜぜ小」からの写真です。「今日のぜぜ小」は、毎日頑張って発信しています。

音楽会

どの学年も練習の成果をしっかりと発揮できました。CDボランティアの方には録音していただき、6年生には卒業前に素敵なCD（1年生から6年生までの音楽会で取り組んだ曲）を配布していただけます。膳所小学校独自の取り組みです。ありがとうございます。



6月は「いじめ防止啓発月間」でした。

□下記の取り組みをしました。

- ①道徳の授業を通して、「命」に係る資料を用いて考える。
- ②教育相談月間と位置づけ、各担任と子ども一人ひとりが面談を通して子ども理解に努めるとともに、常に子どもの心に寄り添った指導を心がける。
- ③生活アンケートを実施し、子どもの内面把握に努めるとともに、いじめの早期発見に努める。
- ④たてわり活動で異学年との交流を深め、お互いに認め合い、膳所小学校の仲間として支え合い協力し合う態度を育てる。
- ⑤児童会と連携して、児童自らが「いじめをなくす」ためにできることを考える。

命は大切だ 命を大切に
そんなこと 何千何万回 言われるより
「あなたが大切だ」
だれかがそう言ってくれたら
それだけで生きていける

5年程前に、上記の「公共広告」がありました。一人ひとりを大切にすることがいじめ防止につながると考えます。